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No.2907              第４２回例会   令和 5年 6月 20日（火） 

さよなら例会（ホテル日航成田） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。出席お疲れ様です。 

 

今年度 2022－23年度のテーマは「イマジンロー

タリー」想像しよう世界に良き変化をもたらせる

よう、2790地区小倉ガバナーは「ロータリーと

の仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えてい

こう」がテーマでした。当クラブが 60周年を迎

える頃、ロータリークラブでは、新しい価値観と

して「DEI」多様性、公平性、包括性という事で

あります。今まで培ってきた善行、隠れた魅力を

一つでも多くお伝えし、奉仕の価値観を共有でき

たらと思い一年間活動させていただきました。 

1つ目は会員卓話です。できるだけ多くの皆さん

に職業やロータリーの価値観を語っていただきま

した。中でも「100％にチャレンジ」例会では鶴

池先輩に出席は義務であるといった時代のお話を

聞かせていただきました。 

R.I 会長        ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ） 

第 2790 地区ガバナー     小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    鈴 木 英 人 

副  会  長    菱 木 智 仁 

幹     事    熱 田 文 彦 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告及び挨拶      熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇次年度会長・幹事紹介   鈴木 英人会長 

〇次年度会長・幹事挨拶    

〇次年度役員・理事紹介 

〇花束贈呈  

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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継続事業としては地区補助金を使った「飯高壇林

の観光地化」や献血活動、各団体への支援活動な

どを行い、国際奉仕ではロータリ―財団への寄付

はもとより NPO法人テラ・ルネッサンスへの支援

を行いました。長・中期ビジョンについても 2

回、クラブ協議会も 2回開催させていただきまし

た。新しい試みとしては職業奉仕委員会での職場

訪問として「株式会社鹿島アントラーズ」を訪問

し、青少年奉仕では「10代のためのベースレッ

スン」を開催しました。委員会の活動が今後のロ

ータリークラブの活性化につながることを実感で

きました。おかげさまで例会も 40回を超えるこ

とができました。 

 

素晴らしい行為、正しい活動の表現の場を提供、

共有することでより親睦を深めるロータリー活動

の実現に結びつけることができました。これもす

べて歴代パスト会長のご理解と賛同していただき

ました理事の皆さん、そして最後になりますが年

下の私が迷った時には適切に、神経質になった時

にはいい加減に力強くサポートしていただいた熱

田幹事に感謝を申し上げます。もう一度会長をや

りたいかと聞かれたら、10年後くらいにうちの

奥さんの機嫌が良ければやりたいかなと思いま

す。以上挨拶とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

 ◇来週の例会は休会となります。次回は新年度

7 月 4 日スタートとなりますので宜しくお願

い致します。 

一年前に何を話したかと思い出しました。「いい加 

減」な幹事か「良い加減」の幹事かうまくやりたい 

と思いますとお話したと思います。その中加減の 

ような幹事で本日までやって参りました。皆さん 

のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

◇出席委員会 南信好出席委員長より出席率上位 

者の発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇出席率上位者発表 

  熱田文彦様、小川不二夫様 97.6％ 

 

  通常例会 100％ 大久保要治様 鈴木勝也様 

 

  移動例会 100％ 熱田文彦様 小川不二夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告及び挨拶 ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 
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 鈴木会長より次年度会長・幹事の紹介がござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023―2024年度（第 63代）会長 菱木 智仁 

〃         幹事 大久保要治 

 

 

 

 ◇菱木 智仁次年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。第 63代会長を仰せつかり増

した菱木です。先ほどの鈴木会長の挨拶を聴いて

おりましたが、10年後と言わず 2年でも 3年で

も会長をやっていただければと聞いておりまし

た。それに比べると私の方は特段大きなものはあ

りませんので、次年度は少し落ち着いてゆっくり

出来たらと思います。頼りない会長ではあります

が会員の皆様と楽しくやっていけたらなと思って

おります。どうぞ皆さん宜しくお願い致します。

第 63代会長を仰せつかりました 

 

◇大久保要治次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度幹事を仰せつかりました。私の信念として

頼まれたらお断りしないという事を持っておりま

すので、どなたに指名されてもお断りしない、な

るべく出席をして多くの人とお付き合い出来たら

と思って出席をしておりましたら先ほど通常例会

100％という事で表彰されました。頼りない感じ

ですがどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長 菱木 智仁 

副 会 長 鵜澤 宜広（管理運営統括） 

会  計 斎田 忠 

直前会長 鈴木 英人 

S.A.A.  鈴木 勝也（広報・公共イメージ） 

理  事 井上 峰夫（奉仕プロジェクト統括） 

 〃   小川不二夫（ロータリー財団統括） 

 〃   川口 京子（親睦） 

 〃   萩原 幸雄（新会員勧誘） 

 〃   小川 英毅（職業奉仕） 

 

以上、宜しくお願い致します。 

 

 

 

会長・幹事ご夫妻へ花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年間お疲れさまでした。 

次年度会長・幹事紹介 

次年度会長・幹事挨拶 

次年度役員・理事紹介 

花束贈呈 
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◇鈴木 勝彦君 会長幹事ご苦労様でした 

◇栗田 壯一君 会長幹事お疲れ様でした 

◇井上 峰夫君 会長幹事ご苦労様でした 

◇大塚 榮一君 会長幹事ご苦労様でした 

◇青木 眞人君 鈴木年度ご苦労様でした 

◇平野 正憲君 1年間ありがとうございました 

◇江波戸正雄君 鈴木会長ご苦労様でした 

        菱木次年度宜しくお願いします 

        結婚祝をいただいて 

◇伊藤 達裕君 1年間お疲れ様でした 

◇宇野佐太夫君 1年間お疲れ様でした 

◇小川不二夫君 1年間お疲れ様でした 

◇鈴木 英人君 1年間お世話になりました 

◇川口 京子君 1年間ありがとうございました 

◇閔  鉉基君 1年間ありがとうございました 

◇菱木 智仁君 1年間ありがとうございました 

◇鵜澤 宜広君 1年間お疲れ様でした 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇萩原 幸雄君 1年間お世話になりました 

◇大久保要治君 1年間ありがとうございました 

        お祝いをいただいて 

◇鈴木 勝也君 1年間ありがとうございました 

◇熱田 文彦君 1年間ありがとうございました 

◇鈴木 淳一君 出席ご苦労さまです 

        誕生祝をいただいて 

◇小川 英毅君 1年間ありがとうございました 

        お祝いをいただいて 

◇斎田  忠君 1年間お世話になりました 

◇南  信好君 誕生祝をいただいて 

        1年間ありがとうございました 

◇越川事務局  会長幹事ご苦労様でした 

 

４７，０００円 

累 計 ６８５，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

6/20 

 

36名 

 

22名 

 

68.75％ 

前回 

6/9 

 

36名 

 

12 名 

 

38.70％ 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・南 信好出席委員長 
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大久保親睦委員挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯挨拶 伊藤 達裕会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇 親 会 
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まっちゃま登場！！ 
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中締め挨拶 川口 京子直前会長 

大盛り上がりでさよなら例会も幕を閉じま

した。鈴木会長・熱田幹事、１年間お疲れ

さまでした。菱木次年度会長・大久保次年

度幹事、７月からどうぞ宜しくお願い致し

ます。 
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2023－24年度委員会表（役員表については理事・役員紹介に記載されています。） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


